

Protokoll



Der 4. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
Sommersemester 2025

Datum:	24.06.2025	Beginn:	18:00 Uhr	Ende:	18:36 Uhr	Ort:	Hochschule Worms, KHG
Protokollant:	Leon Hauser	Versammlungsleiter:	Paul Rübsamen				
Anwesende:	13 von 24 stimmberechtigten (Ab TOP 8, 14)						

Tagesordnungspunkte:

- TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung
- TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 4 Kritik am Eventteam
- TOP 5 Erstitage
- TOP 6 Saufaus
- TOP 7 Container
- TOP 8 Neue Kandidaten für den Vorstand
- TOP 9 Sonstiges

Protokoll



Der 4. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
Sommersemester 2025

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

1. Vorstand Herr Paul Rübsamen eröffnet um 18:00 Uhr die 4. Sitzung des Fachschaftsrates der Studierendenschaft Informatik.
Es sind 13 von 24 Stimmberechtigten Fachschaftsrats Mitglieder anwesend. Die Sitzung ist somit beschlussfähig.
Herr Paul Rübsamen leitet somit zu Tagesordnungspunkt 2 über.

TOP2 – Genehmigung der Tagesordnung

Herr Paul Rübsamen stellt die heutige Tagesordnung vor.

Er stellt den Antrag auf Genehmigung der Tagesordnung für die heutige Sitzung des Fachschaftsrates Informatik inklusive des neuen Tagesordnungspunktes „Container“

Abstimmungsergebnis	Ja: 13	Nein: 0	Enthaltung: 0	Ergebnis: Angenommen
----------------------------	--------	---------	---------------	----------------------

Die Tagesordnung wurde somit einstimmig angenommen.

TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Herr Leon Hauser hat im Vorfeld der Sitzung das Protokoll auf Nextcloud hochgeladen.

Herr Paul Rübsamen stellt den Antrag auf Genehmigung des Protokolls der vergangenen Sitzung vom 27.05.2025.

Abstimmungsergebnis	Ja: 12	Nein: 0	Enthaltung: 1	Ergebnis: Angenommen
----------------------------	--------	---------	---------------	----------------------

Das Protokoll wird somit in dieser Fassung genehmigt und auf unserer Website veröffentlicht.

TOP 4 – Kritik am Eventteam

Es wird Kritik gegenüber dem Eventteam geäußert. Dieses hatte mehrfach die vom Vorstand gesetzten Rückmeldefristen verpasst, sodass in diesem Semester nur sehr wenige eigene Veranstaltungen stattgefunden haben – und diese meist nur sehr kurzfristig.

Darüber hinaus wird darauf hingewiesen, dass mit Tobias Hack und Daniel Volkenand erfahrene Mentoren zur Verfügung stehen, mit denen Event-Ideen besprochen werden könnten. Durch die fehlenden Reaktionen seitens des Eventteams sind jedoch zahlreiche Chancen ungenutzt geblieben.

Die anwesenden Mitglieder des Eventteams sichern zu, sich im kommenden Semester zu verbessern und die Zusammenarbeit zuverlässiger zu gestalten.

Protokoll



Der 4. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
Sommersemester 2025

TOP 5 – Erstitage

Es wird über die anstehenden Erstitage berichtet. In diesem Zusammenhang wird diskutiert, dass für die neuen Studierenden kein Grillen organisiert wird. Hintergrund dieser Entscheidung ist, dass – ähnlich wie im laufenden Semester – voraussichtlich mehrere andere Grillevents stattfinden werden. Zudem ist das Wetter im Wintersemester erfahrungsgemäß weniger stabil, was eine solche Veranstaltung erschwert.

TOP 6 – Saufaus

Es wird die Frage gestellt, ob Interesse an einem Saufaus besteht. Dabei soll es sich nicht um eine große Veranstaltung handeln, sondern lediglich um ein gemeinsames Beisammensein in einem Container mit alkoholischen Getränken und Snacks.

Zur Erhebung des Stimmungsbildes wird eine Umfrage durchgeführt.

Abstimmungsergebnis	Ja: 8	Nein: 0	Enthaltung: 6	Ergebnis: Angenommen
----------------------------	-------	---------	---------------	----------------------

Das Eventteam diskutiert, ob für das geplante Saufaus eine gesonderte Planung erforderlich ist.

TOP 7 – Container

Es wird erneut die unzureichende hygienische Situation im Container angesprochen. Überfüllte Mülleimer, Essensreste und ein klebriger Boden gehören inzwischen zur Tagesordnung. Es wird betont, dass dieser Zustand nicht länger hinnehmbar ist und Handlungsbedarf besteht. In der anschließenden, teils nicht ganz objektiven Diskussion werden folgende Vorschläge eingebracht:

- Einführung einer Liste, in der dokumentiert wird, wer wann im Container war, um Unsauberkeiten zurückverfolgen zu können.
- Anschaffung eines größeren Mülleimers, damit mehr Abfall entsorgt werden kann.
- Einschränkung der Schließberechtigungen auf den Vorstand sowie auf Mitglieder, die den Raum aufgrund ihrer Tätigkeit zwingend benötigen.

Nach einer weiteren Diskussion wird bestätigt, dass bereits ein größerer Mülleimer gekauft wurde und demnächst ins Büro gebracht wird.

Der Vorstand stellt den Antrag, ob ebenfalls ein Testlauf mit der Liste gestartet werden soll.

Abstimmungsergebnis	Ja: 2	Nein: 0	Enthaltung: 11	Ergebnis: Angenommen
----------------------------	-------	---------	----------------	----------------------

Damit ist beschlossen, einen Testlauf mit der Anwesenheitsliste zu starten. Alle Mitglieder werden gebeten, diese gewissenhaft und ordentlich zu führen.

TOP 8 – Neue Kandidaten für den Vorstand

Der Vorstand berichtet, dass nächstes Semester 1. Vorstand Paul Rübsamen, 2. Vorstand Liam Horn nicht weiter kandidieren werden. Ebenfalls ist unklar, ob Markus Fruk als Finanzvorstand weiter machen wird. Es wird daher gebeten sich diesbezüglich Gedanken zu machen. Der aktuelle Vorstand wird auch einen Onlineinformationstermin anbieten.

Protokoll

Der 4. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik
Sommersemester 2025



TOP 9 – Sonstiges

Symeon Karagkiaouris bietet an, seine Jailbreak Wii U zzgl. Zubehör für 120€ an die Fachschaft zu verkaufen.

Markus Fruk stellt den Antrag darauf die Jailbreak Wii U von Symeon Karagkiaouris zu kaufen.

Abstimmungsergebnis	Ja: 4	Nein: 2	Enthaltung: 8	Ergebnis: Angenommen
----------------------------	-------	---------	---------------	-----------------------------

Die Fachschaft kauft somit die Jailbreak Wii U zzgl. Zubehör. Die Abwicklung des Kaufes wird mit Symeon koordiniert.

Der Fachschaftsrat wurde im Rahmen eines Gesprächs mit einem potenziellen Partner für ein Duales Studium eingeladen, einen studentischen Vertreter zu entsenden. Interesse an dieser Aufgabe bekundeten Paul Neufeld, Celine Schwab und Alamnoor Singh.

Nach einer kurzen Abstimmung zwischen den drei Interessierten wird beschlossen, dass Celine Schwab den Termin wahrnehmen und im Anschluss darüber berichten wird.

Der Fachschaftsrat erhielt die Anfrage am Projekt „Rettet die Mensa“ teilzunehmen. Nach kurzer Diskussion wird Celine Schwab mit den zuständigen in Kontakt treten.

Für die Richtigkeit – Worms, 18.09.2025

Paul Rübsamen
Sitzungsleiter,
1. Vorsitzende des FSR-Informatik

Leon Hauser
Protokollant,
4. Vorstand des FSR-Informatik